

**Von:** Christoph T. Bauerle  
**Gesendet:** Mittwoch, 29. Juni 2011 22:08  
**An:** Wolfgang Picken  
**Betreff:** Gespräch am 07.07.2011

Sehr geehrter Herr Dr. Picken,

wir bestätigen hiermit Ihre Mail vom 27. Juni 2011 - Einladungsbestätigung der "Prozessgruppe".  
Es freut uns, das Sie sich mit uns gemeinsam an unseren Themenschwerpunkten für diesen Abend orientieren möchten.

Bei der von Ihnen gewählten Lokalität können wir leider nicht den von uns gewünschten "neutralen Raum" erkennen. Insbesondere halten wir die Villa Godesberg mit einem Tagungsraum von nur 18 Teilnehmern für zu klein und darüber hinaus für nicht angemessen. Wir haben daher in der Südgemeinde das Pfarrzentrum Frieden Christi gebucht. Dort stehen die "gute Stube" mit Platz für 25 Teilnehmer und das Atrium mit Platz für über 100 Teilnehmer zur Verfügung.

Nach wie vor finden wir es sehr bedauerlich, dass Sie sich außerstande sehen, Zuhörer zulassen zu wollen. Nur 5 Tage nach diesem Runden Tisch findet bereits die Pfarrversammlung der Südpfarrei zum Thema Strukturveränderung statt. Schon im Hinblick darauf wäre es notwendig, dass auch andere Gemeindemitglieder ungefiltert an diesem Austausch als Zuhörer partizipieren können, da sie die eigentlich Betroffenen sind. Sie hätten nach Ihren Vorstellungen dazu keine Möglichkeit, obwohl sie nach unserem Ermessen einen ebenso großen Anspruch auf zuhörende Teilnahme am Dialog mit den Vertretern des Generalvikariates haben, wie wir im Dialog.

Die namentliche Nennung der Mitglieder der Prozessgruppe scheint Ihnen nach wie vor unangenehm zu sein - anders können wir uns nicht erklären, dass Sie die Zusammensetzung dieser Gruppe immer wieder umschreiben und die Einladenden nur über ihre Funktion erkennbar sind. - Es ärgert uns darüber hinaus, dass die Zusammensetzung Ihrer "Prozessgruppe" in den Gemeinden immer noch nicht bekannt gegeben wurde und wir nicht wissen, wer die Einladenden sind.

Nach dem heutigen Stand werden von Seiten der Initiative Katholiken im Burgviertel folgende Vertreter am Gespräch teilnehmen:

Mechthild Ibal  
Marcus Paetzold  
Alfred Dittrich  
Christoph T. Bauerle

Darüber hinaus behalten wir uns den Besuch weiterer Zuhörer vor.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph T. Bauerle  
für die Initiative Katholiken im Burgviertel  
[www.katholiken-im-burgviertel.de](http://www.katholiken-im-burgviertel.de)  
eMail: [info@katholiken-im-burgviertel.de](mailto:info@katholiken-im-burgviertel.de)

Kopie an alle Mitglieder der Bad Godesberger Initiativen  
Kopie an den Katholikenrat Bonn  
Kopie an Herrn Prälaten Hans-Josef Radermacher und Msgr. Dr. Stefan Heße